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土浦アマチュア無線クラブニュース  平成 22 年 1 月号 

2009 年 茨城・栃木合同ミーティン
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お 知 ら せ 

事務局 JH1WGP 大木 武 
★ 第２９回賀詞交歓会のお知らせ 

１月１６日に鹿島地区で第２９回の賀詞交歓会が下記により開催されます。 
 期日 ： 2010 年 1 月 16 日（土） 受付 15:30～  （開宴 18:30） 
 場所 ： かんぽの宿潮来 
 会費 ： 宿泊 15,000 円   日帰り 8,000 円 
 ＊ 詳細：県支部ホームページを参照ください 
 
★ 新春恒例ボーリング大会のお知らせ 
 日時 ： 2 月 7 日（日）  集合 ９：３０ 開始１０：００ 
 場所 ： 大学ボール （土浦市真鍋） 
 会費 ： 千円（一人） 
 新春を向かえ会員全員参加で楽しみたいものですね！！ 
 
★ 大変楽しく行われたクラブ忘年会 
 恒例のクラブ忘年会がさる 12 月 12 日（土）午後７時から くいもの屋“とり

せい”にて JG1OSX 会長挨拶に続き JA1PMS 鳥羽さんの乾杯の音頭で始まりま

した。美味しい料理が次々と出されそれに釣られてお酒もグングンと進みます。

途中、今年入会された JG1KGO 細田さんの挨拶もあって話しは盛り上がります。

いつもながらアチラこちらで団子状態になって話は尽きないようです。残念なが

らあっという間にお開きの時間が来てしまい JE1RLK の締めの音頭で今年の忘

年会終了となりました。参加者は１９名とやや少なかったにも関わらずお酒はず

いぶん入ったようでした。新年もきっといい年になるでしょう！！ 
参加局：JA1BNH、JA1EHQ、JA1IOA、JA1ITJ、JA1PMS,JE1OON、JE1RLK、

JF1KZD、JF1MFE, JF1PEL、JG1KGO、JG1NUV、JG1OSX、JG1WMN、

JH1WGP、JL1SUJ、JN1VVE、JR1DLX、JS1VPY 
 
★ 各局短信 
＊JA1OVF 山崎さんからのコメント頂きました。 
「お蔭様で１２月２日退院（腰痛手術）できました。入院に際しクラブから過分

なお見舞いを頂き恐縮です。今後は当分の間自宅でリハビリに専念します」 
 
＊ JH1BTX 西澤さん 
 働き過ぎがたたったのか、肺に水が溜まり注射針で 500ml 位、抜いたそうです。

入院期間は２０日間、退院は、１２月８日（火）でした。結核になるところだっ

たようです。現在仕事に復帰しています。皆様に宜しくとのことです。 
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会長挨拶 
２０１０’新年明けましておめでとうございます 

JG1OSX 木島 一夫 
 2009 年は、私達を取り巻く環境は、内外共に大変な状況下にありました。 
皆様いかがお過ごしでしょうか。 
 昨年は、年初より土浦アマチュア無線クラブとして 大のイベント等々の計画、

他支部との共同作業または協力作業等全てのイベント事業計画の完全達成する事

がクラブ員全員の力で達成する事が出来ました。本当に有難う御座いました。 
誠にご苦労様でした御礼申し上げます。 
 さて 2010 年新春を向かえ今年は、アマチュア無線初心に戻り和文電信を・・・ 
私事、初夢かな！皆様アマチュア無線を今年も楽しく運用しましょう！ 
～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

明けましておめでとうございます 
JE1RLK 田中 文之 

昨年は、霞ヶ浦マラソンから始まり、土浦クラブの各行事そして県支部 FOX
ティリングと慌しく、各局の御協力にて乗るきる事が出来ました。有り難うござ

いました。今年もいろいろと多忙の年となりますが、各局の御協力をよろしくお

願い致します。 
～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
土浦アマチュア無線クラブ会員の皆様、新年おめでとうございます 

JG1HJV 森田 隆 

昨年は，息子（JE１OPY，JF１MCF，JG１FOM）共々，色々とお世話になりまし

た。 

 仕事の関係や，インフルエンザで大きな行事には参加できませんでしたが，今

年も運営委員として頑張りたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 また，「無線を語る会」（飲み会）の方も，企画していきたいと思います。 

参加希望の方は，jg1hjv@jarl.com にてご登録をお願いいたします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

明けましておめでとう御座います 
 JH1WGP 大木 武 

 会員の皆様方には、何かと記事等でご協力頂きまして有難うございました 。 
今年もどうぞ宜しくお願い致します。 
～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

おめでとうございます 
JF1KZD 池田 正之 

昨年中は、無線のアクティビティーも下がり気味、あまり電波が出ていません

でしたが、今年は、皆さんと一緒に 行事、無線、とも頑張りたいと思います。 
今年もよろしくお願いします。 
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あけましておめでとうございます 
JG1TPW 野尻紀年 

 昨年は、クラブ行事、県支部行事にと更なる足跡を残した年だったと思います 
 今年もよろしくお願い致します 
～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

新年明けましておめでとうございます 

ＪＮ1ＶＶＥ 高野 初江 
 新たな年をどのように迎えられましたでしょうか！？ 
昨年は入院された方も数名いらっしゃいました。まだ入院中の方は

一日も早い回復をお祈り致します。仕事面でも『平成不況』の中、減俸やら

ボーナスカットなども耳にしております。年金暮らしの方はいかがでしょう

か。 
今年は、個々の良い面が光る年だそうですよ！ どうぞ不安の渦に巻き込ま

れず、背筋を伸ばして自信を持って過ごしていただきたいと思っております。 
本年もどうぞ宜しくお願い致します。またお会いしましょう。  
 
 
～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

明けましておめでとうございます 
JL1LLM 中田 達也 

 クラブのみなさん新年明けましておめでとうございます。事務局の JL1LLM の

中田です。 
昨年は、全日本ＡＲＤＦ競技大会はじめ、多数のクラブ行事並びに、土浦市の

協力活動等が有り、中でもＡＲＤＦ競技大会は、初めて茨城県で開催され、微力

ながら協力させていただきました。 
 昨年中は、事務局としての業務は殆どこなせず、殆ど事務局長の JH1WGP 局

はじめ他の事務局スタッフにおんぶにだっこ状態でしたが、今年はなんとかがん

ばりたいと思いますので、今年も宜しくお願いします。 
～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

明けましておめでとうございます 
JA1PBV 伊藤 寧夫 

 昨年中は各局に大変お世話になりました。本来ならばお顔を拝見し、御礼申し

上げるところですが、元来の風来爺の気まぐれでご挨拶できずお詫び申し上げま

す。 
本年こそ、一昨年からお手伝いしている会報の充実に努めたいと思います。皆

さんの記事（一言でも）を充実させたいと考えております。 
本年もどうぞよろしくお願いをいたします。
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クラブ員の皆様 あけましておめでおうございます 
JO1FYS 久松 充信 

昨年は大変お世話になりました。本年もよろしくお願いします、昨年は、役員

になっても全ての行事に参加出来ないことが残念でしたが、今年は時間が許せば

参加したいと思っていますのでよろしくおねがいします。 
ところで、「オンエアーミーテイング」で気がついた事がありましたので書い

てみます。 
今、出ているクラブ員は、ほとんどが、役員さんかいつも出ているクラブ員だ

けの様な気がします。名簿を前にしてコールを頂きチエックしながら、いつも有

り難う御座いますと、そんな気持ちでいますが、久しぶりな局や、初めての局が

出てくると、お久しぶりと思わずうれしくなります。 
クラブの行事でお会いしている局も、コールとお顔が合わないクラブ員がまだ

まだ多く居ります。 
どうか、「オンエアーミーテイング」に出て声を聞かせてください。固定アン

テナが無かったらモービルから出てみてください。数分です、楽しみに待ってい

ます。 
この会報が唯一の会員との連絡手段かと思いますので書きました。見ましたら

ぜひ月曜日のｐｍ２１時に４３９．７０で、お会いしましょう。おまちしてます。  
～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

新年あけましておめでとうございます 
JF1MFE 久松 満男 

早いもので１年とはあっけないような気もします、何かと忙しいからかな？ 
自分の趣味や、アマチュア無線で一年が過ぎていくような気もします。 
昨年は色々と大変な年、不景気な年、政治の変化私には何も出来ませんが、周

りに振り回されている感じかな？ 
いずれにしても、今年は少しでも良い年でありますようにお祈りいたします。

昨年は色々とご協力を頂きまして有り難う御座いました。 
当局も頭も体も思うようでなく苦労しています。今年もよろしくお願いします。 
又、昨年はＡＲＤＦでご迷惑をおかけしました。 
ＡＲＤＦとは、よく言うＦＯＸ、フオックスハンテングです。前号でお知らせ

しました去る、１０月２４，２５日と二日間において土浦クラブの各局の協力を

頂きまして、２００９全日本ＡＲＤＦ大会が茨城県担当で土浦市で行われ大成功

のうちに終わりましたことをお知らせしました。 
後日、県支部長、ＪＡＲＬ関東本部長よりねぎらいのお言葉を頂きました。 
又、ＣＱ誌にも大きく報道されました。ＪＡＲＬニュースにも細かく掲載され

てます。 
茨城県支部はもとより、土浦ＡＭＣ員もそれに携わった局は、良い経験と誇り

があるかと思いますが、中々出来ない経験かと、クラブ員は、いつものことかと
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ゆう感じかな？お疲れ様。 
また、それより１ヶ月後に県支部のＡＲＤＦが開催されまして小規模ながら大

勢の参加者で賑わいました。当局とＪＧ１ＷＭＮ局とで参加しましてきました。 
審判員資格を持っている局はもう一度参加しますと次回の講習会で、Ａ級の資

格が出来ますのでぜひ参加してみてください。 
又、その後、土浦クラブでもＦＯＸ＆アイボール会を開催。大勢の参加で昼食

会では大変美味しいお料理で大盛り上がりとか当局は所要で参加できませんで、

残念でした。 

 
‘明けましておめでとう御座います’ 
        Ｗｉｎ－７ 奮戦記 その２ 

JI1WLL 小澤 靖 
 前回はＱ９５５０、ＣＰＵを使ってＷｉｎ－７プロフェッショナルを導入しま

した。今回は予算が余った分で部品を集めて作りましたのでスピード等は意識し

ませんでした。ＣＰＵもＥ５３００／ＶＴと言うＤｕａｌ－Ｃｏｒｅの安いＣＰ

Ｕです。価格は６８００円ですが一応ＶＴ版なので 仮想化可能で克つ低電力、

オーバークロック可能、速度２．６ＧＨｚと安さが売り物です。 
マザーボードも安くＭＳＩのＧ３１Ｍ３－ＦＶ２～６８００円、メモリー２Ｇ

ｘ２６８００円、ＤＶＤは３２００円、ケースは３５０Ｗ電源付きの６８００円

と３万円以下で構築しました。システムソフトは当面ＸＰプロで作ってみました。 
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一応、何事もなく簡単にＸＰは起動し無線専用に使うことにしました。ハムロ

グやＲＴＴＹ、ＰＳＫ３１などのアマチュア無線専用です。 
常にデブラグやＨＤＤ内清掃をしているで立ち上がりも早く安定していました。 
そこで、１台目のＵＰバージョンでプロフェッショナルに変更した残りのＷｉｎ

－７ホームエディションが３２／６４Ｂｉｔ版が残ってますので（某確認ソフト

使用）もったいないと思い上記パソコンにインストールすることにしました。 
３２ｂｉｔ版と６４ｂｉｔ版があり６４ｂｉｔ版はメモリーが８ＭＨｚまで

使えますので６４ｂｉｔで行こうと考えました。 
しかし、ＲＴＴＹやＰＳＫ３１などのインターフェースが使えるかどうかが心

配です。とりあえずインストールしてだめなときはＸＰへ丸ごとコピーで予備の

ＨＤＤへコピーして、万一に備えました。 
さて、インストール後、ＲＴＴＹを送信することは出来ましたが、受信が出来

ません。スカイプ用マイクで録音することは出来るのですが、無線信号はノイズ

と判断されカットされてしまうようです。残念、予備のＨＤＤへつなぎ替えＸＰ

を使い出しましたが、なにか方法はあるはずだとネット Web で調べましたが、全

く分かりません。ある時、アマチュア無線家のホームページに「Ｗｉｎ－７を使

い出したがサウンドボードが６４ｂｉｔ対応なので ＲＴＴＹが問題なく使って

いる」とブログに書いてあるのを発見しました。私のところに玄人志向製の古い

サウンドボードが有りましたので試しにＰＣｉに差して付属のソフトをインスト

ールしＸＰで試してみました。送受信とも出来ましたので６４ｂｉｒ対応の安い

サウンドボードを探してみました。１８００円台でクリエイティブ製ＳＢ５．１

ＶＸが対応出来ることが分かりました。ホームページからこの機種の６４ｂｉｔ

対応のディバイスをダウンロード出来ます 
ネット購入は、送料や振り込み代で高くなりますので、土浦市内の某パソコン

ショップのホームページを見ると価格コムより１００円高いが取り扱っているの

が分かりました。早速、購入取り付け。Ｗｉｎ－７へ切り替えて使用してみまし

た。見事に送受信が出来ました。スピーカーを４個に切り替えライン出力より外

付けアンプ付きスピーカーを取り付け、音楽を流してみました。あなたはもう、

忘れたのかしら、、大好きな南こうせつの歌が流れてきました。１９７０円の投資

でＷｉｎ－７が２台誕生しました。これで無線用、ネットや作業用とスカイプ専

用に３台４ディスプレーが使えるようになりました。贅沢にパソコンを使ってま

すが、ソフトや予備用部品が有るので格安にパソコンを作ることが出来ました。

Ｗｉｎ－７もソフト的には約１８千円程度で２個構築できたのがラッキーでした。 
それも３２／６４ｂｉｔ版の選択が出来ました。これからパソコンは６４ｂｉ

ｔの時代になりますので、黄泉の人にとって先魁が出来たことは、大変うれしく

思います。まだまだ ６４ｂｐｔ対応の早いソフトは少ないですが、今までのソ

フトもメーカーの６４ｂｉｔ対応ディバイスにより、部品もソフトも増えて来て

ます。今年は６４ｂｉｔが主流になりますよ。６４ｂｉｔシステムソフトもＸＰ，
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ビスタＷｉｎ－７と３っも有ります。そろそろ早くて、安いディスクトップへ移

行しませんか？ 遅いノートで我慢できるのですか？ 
後に ２．６ＭＨｚをオーバークロックし、３．０５ＭＨｚで 非常に安定し

て使っています。値段にすると１６千円台のＣＰＵと同じような感じです。 
ただ、家族のものから非難のまなざしで見られていますが、これが趣味の世界だ

と割り切って、せっせと中古パソコンを壊したり作ったりしております。 
当然、無線をやりながらです。なんせ、暇なので ！！ 
 

初めての参加 
JF1TCF 丹後 節夫 

土浦アマチュア無線クラブ、ＦＯＸハンテイングが１１月２３日に第二常陸野

公園で行われ、初めて参加させていただきました、道案内をしていただいた、Ｊ

Ｅ１ＲＬＫ田中さん、およびお世話になりましたクラブの各局の皆様有り難う御

座いました。 
アマチュア無線にこんな楽しみ

もあったのかと、私としては新し

い発見をした感じです、これから

もイベントには時間の許せる限り

参加したいとおもいます。 
アンテナの向きでＦＯＸを探す、

本当に楽しく健康的にＦＢなイベ

ントですね。 
又、お昼の食事、新鮮な鮭のち

ゃんちゃん焼きにイクラの丼と豚汁の美味しかったこと 高でした。 
午後のみかん狩りには諸々の用事思い出し参加できませんで残念でした。 

 
また、去る８月

から９月にかけて

の入院に心暖まる

お見舞いをいただ

き、有り難う御座

いました、心から

御礼申し上げます。

今後共、よろしく

お願い致します。 
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高 尾 山 登 山 
JE1RLK 田中 文之 

何年か前から高尾山へ行きたくて居まし

たところ、九月頃の新聞のチラシに、格安

登山と云う、バスツワーが折り込まれまし

た。 
これぞと思い申し込み、女房と二人で行ってきました。 
朝６時半荒川沖東口から出発、何カ所か客を拾いながらバスは満席なりました。 
京王線高尾山口到着９時３０分バスを降り、そこからケーブルカー山麓駅まで

約５分、コースは山麓駅から１号路、６号路、稲荷山コースがあり,ケーブルカ

ー高尾山駅からは、２号路、３号路、４号路そして１号路のつづき、及び薬王院

コースがあります。 
ツワーの中に、ケーブルカー片道分のチケットが付いていましたので、女房と

相談し下山の時に乗ることにして、登り専用の６号路を行くことにしました。距

離は約３，３キロです。 
コースはなだらかで、石とか岩とかはなく、路上に木の根がたくさん出ている

程度で,舗装されていない農道のようで,登りやすいです。筑波山の方が遙かにき

ついです。 
頂上についたのが、１１時、山の頂上としては結構広く、ハイカーでいっぱい

でした。ミシュラン五つ星に選ばれてからは、より多くのハイカーが訪れるよう

になったそうです。 
お店は３軒ほど有り、多くの客でにぎわっていました。ここで、人ごみの中、

ラーメンを作り、ツワーで付いてきた

おにぎりで昼食。１時間ほどのんびり

し、薬王院コースで下山、このコース

は全てなだらかな舗装路です。 
薬王院まで３０分そして見学、狭い

敷地に大きな建物、立派な建物が沢山

有りましたが、カメラが広角ではない

ので、建物との距離が近すぎて、カメ

ラに納めることが出来ませんでした。 
薬王院から高尾山駅まで５分、ケー

ブルカーに乗りましたが、勾配がきつ

くスピードが早い、良くつかまっていないと立

っていられません、山麓駅まで６分、このケー

ブルカーの勾配は日本一、きついのだそうです。 
高尾山は子供からお年寄りまで誰でも楽しめ

るようです。一度は行かれてみてはと思います。

帰りに、武蔵野御陵、多摩御陵、と寄り家路に

つきました。ツワーは良いですね、酒を飲みの

みノンビリと・・・・・
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忘年会の写真を載せます。来年は是非参加してください 
撮影は JF1MFE
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一寸、遠出をしました。前半は途上国支援、後半は未知の国への旅 
GPS で行った所を太い線で記録、5T5BV と J5V のコールで運用しました。 

行った国は、モーリタニア＋セネガル＋ガンビア＋ギニアビサウです。 
機会があれば紹介させていただきます。 
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